

rable pitance de \$2 à \$2.50 par semaine, qu'elles utilisent à empêcher les plus jeunes de crever de faim, si elles ne s'en servent pas dans bien des cas pour acheter des remèdes à la mère gisant sur un misérable grabat.

Et demandez aux gens qui ont payé cher pour aller mal diner dans cette boîte un sou pour ces malheureux. Ils vous riront au nez.

Et les chanoines et les curés, gros, gras, roulisants, bouffis, chantent un *alleluia* retentissant qui s'épand en sonorités ondulantes jusqu'aux voûtes sacro-saintes.

Et la cérémonie terminée, ces messieurs dansent en rond et se disent :

Deus noster haec nobis otia fecit.

RIGOLE.

SONT INDISPENSABLES.

Les PILULES de LONGUE VIE du CHIMISTE BONARD sont indispensables pour purifier et fortifier le sang chez les hommes faibles, les femmes pâles, les enfants en langueur. 10

Carottes Monacales

Sous ce titre, nous disions dans notre dernier numéro que le *Canada Ecclésiastique* était une publication bourrée de reueignements. Après avoir parcouru l'ouvrage d'un bout à l'autre nous sommes forcés de modifier notre opinion.

C'est une mine de Johannisberg, rien de commun avec celles du père Lacasse.

C'est une mine fabuleuse, et les trésors de Golconde étaient de la popotte à côté de cette publication.

Nous allons pouvoir connaître, approximativement, à l'aide de ce livre colossal, le chiffre d'argent qui rentre annuellement dans la caisse ecclésiastique. C'est un travail de longue haleine, mais on n'a rien sans peine.

La semaine dernière, nous avons donné le montant que les dames de la Congrégation reçoivent

tons les ans des Canadiens, et qui est, pour être raisonnable, \$2,500,000. Il est vrai de dire que c'est la plus grosse communauté.

Veici maintenant, toujours du côté femmes, la Communauté des Sœurs des Saints Noms de Jésus et Marie, dont la maison-mère est sise et située à Hochelaga, dans une propriété dont un milord anglais se contenterait aisément.

Cette communauté a à son actif :

Religieuses professes.....	795
Novices.....	44
Postulantes.....	68
Etablissements.....	56
Écoles Paroissiales.....	25
Elèves.....	14,800

Si l'on garde la même proportion que nous avons supposée, appuyé sur des chiffres qui nous ont été fournis par de riches parents de plusieurs élèves qui fréquentent les établissements des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, il est à présumer que les révérendes Dames de la Congrégation des Saints Noms de Jésus et de Marie perçoivent de leurs élèves, des mêmes sources énumérées dans notre dernier numéro, à peu près la moitié du montant que reçoivent les Dames de la Congrégation, soit \$1.250,000. Ci :

Congrégation Notre-Dame..	\$2,500,000
Sœurs des SS. N de J. et M.	\$1,250,000

Total.....	\$3,750,000
------------	-------------

C'est un joli montant à diviser entre deux institutions. Si encore il n'y avait que celles-là, ce serait tolérable, mais attendez que vous ayez toute la liste et vous serez étonné du montant fabuleux quo coûte l'éducation au Canada.

Toutes les semaines nous vous donnerons une institution, en faisant chaque fois l'addition.

MAGISTER.

NEGLIGENCE INJUSTIFIABLE.

Il a bien peu sonci de sa sanié, celui qui ne cherche pas à guérir sa bronchite avec le BAUME RHUMAL